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ИНФОРМАЦИЯ
о ходе уборки зерновых культур, подготовки почвы под

озимые, вспашки зяби, поставок зерна в областной
и районные страховые продовольственные фонды

в районах области по состоянию на 13 августа 2004 года
Ливенский 35,8 93,3 30 59 4 1 10,6 0,7
Покровский 22,0 57,1 30 57 4 15 8,5
Должанский 18,2 72,1 41 94 12 13 5,7 0,1
Орловский 17,0 47,9 30 62 2 18 11,5 1,0
Колпнянский 16,5 47,8 31 69 8 40 5,3
Залегощенский 13,8 28,5 28 55 3 17 6,1 0,1
Верховский 13,8 28,8 28 43 2 3 7,1 0,1
Свердловский 12,4 31,5 30 63 2 13 6,5 1,4
Новодеревеньковский 11,3 31,8 30 67 6 54 6,3 0,1
Малоархангельский 11,0 28,7 35 71 5 13 4,8
Мценский 10,7 26,7 29 54 4 5,8 1,0
Кромской 9,4 16,8 24 54 3 5,4 0,5
Дмитровский 8,1 16,8 21 65 6,0 1,8
Краснозоренский 7,9 17,0 28 72 7 20 3,3 0,1
Болховский 7,7 17,8 24 54 1 4,5 0,6
Хотынецкий 6,8 16,8 31 56 10 3,5
Новосильский 6,6 18,3 32 74 7 3,2
Троснянский 6,3 15,7 28 63 2 3,5 0,2
Глазуновский 6,1 13,5 25 50 4 8 3,4
Урицкий 5,7 13,4 26 62 5 4,4 0,1
Шаблыкинский 5,4 11,2 25 47 4,7 1,2
Сосковский 5,1 10,5 21 53 1 3,6 0,2
Знаменский 4,5 8,9 25 49 2 3,7 0,2
Корсаковский 4,2 9,8 25 50 1 2,8

Примечание: первая графа — обмолочено зерновых, всего (в тыс.
гектаров); вторая — намолочено зерна (в тыс. тонн); третья — уро=
жайность с начала уборки (центнеров с гектара); четвертая — подго=
товлено почвы под сев озимых (в % к заданию); пятая — вспахано зяби
(в % к плану); шестая — в том числе под сахарную свеклу (в % к плану);
седьмая — задание по поставкам зерна в областной, городские и рай=
онные страховые продовольственные фонды зерна, всего (в тыс.
тонн); восьмая — фактически поставлено зерна (в тыс. тонн).

ЭФФЕКТИВНОСТЬ
РАБОТЫ ОПРЕДЕЛЯТ

ПО СОЦОПРОСУ
Правительство Российской Федерации

намерено ввести показатели эффективно=
сти работы министерств и ведомств, кото=
рые будут определяться не чиновниками, а
путем опроса населения.

Об этом заявил А.Д. Ж уков на брифинге
по итогам заседания правительства. Заме=
ститель председателя правительства также
сообщил, что соответствующие методики
разрабатываются в настоящее время Феде=
ральной службой статистики. В качестве
примера А.Д. Жуков привел такой показа=
тель, как обеспечение населения лекар=
ственными препаратами. Что же касается
оценки эффективности деятельности конк=
ретного министерства и ведомства, то, по
словам А.Д. Жукова, её будут проводить
президент и правительство.

ПЛАНИРОВАНИЕ
НЕ ПО�СОВЕТСКИ

Открывая вчерашнее заседание Прави=
тельства Российской Федерации, предсе=
датель правительства М.Е. Фрадков заявил,
что до конца года должна быть завершена
подготовка к переводу бюджетного процес=
са на программно=целевой метод.

Это означает формирование бюджета с
точным определением задач и объемов фи=
нансирования для каждого министерства и
ведомства, а также четкое определение
роли каждого из них. «Для решения стоящих
задач будут применяться федеральные це=
левые и ведомственные программы, рас=
считанные на несколько лет вперед», — ска=
зал глава правительства. Он подчеркнул, что
цели и задачи должны быть увязаны с объе=
мом финансирования. М.Е. Фрадков заявил
также, что до конца года должны быть под=
готовлены стратегии деятельности каждо=
го министерства и ведомства. Планируемый
переход с 2006 года на формирование бюд=
жета по программно=целевому методу не
означает возврата к методам планирования
в советские времена. «Это нисколько не яв=
ляется планированием, присущим советс=
ким временам, и никоим образом не огра=
ничивает инициативу министерств и ве=
домств по решению поставленных задач»,
— отметил М.Е. Фрадков.

В ЭКОНОМИКЕ
ОТМЕЧАЕТСЯ

УСТОЙЧИВЫЙ РОСТ
Итоги социально=экономического развития

в первой половине 2004 года свидетельству=
ют о правильности выбранного пути экономи=
ческих реформ и необходимости следовать по
нему и далее. Об этом заявил заместитель
председателя правительства А.Д. Жуков.

Открывая заседание правительства,
А.Д. Жуков отметил, что «экономика проде=
монстрировала устойчивый рост». В частно=
сти, рост ВВП составил 7,4%, а инвестиций
в основной капитал — 12,6%. Реальные до=
ходы населения за первую половину года
увеличились на 9,8%. Рост потребительских
цен составил в первом полугодии 2004 года
6,1%, заметно снизившись по сравнению с
аналогичным периодом 2003 года, когда он
составлял 7,9%.

Заместитель главы правительства при=
знал, что столь позитивные итоги «во мно=
гом обусловлены внешнеэкономической
конъюнктурой». Вместе с тем он отметил,
что «качество роста существенно измени=
лось». В первую очередь это связано с внут=
ренними факторами и наибольшим ростом
производства в таких отраслях, как маши=
ностроение и металлообработка. В качестве
позитивного фактора А.Д. Жуков отметил и
ускорение роста производительности тру=
да в ряде отраслей экономики. В частности,
в машиностроении за первую половину года
производительность труда выросла на 15%.

В то же время правительство обеспокое=
но рядом негативных тенденций социально=
экономического развития и разрабатывает
меры по их преодолению. Вице=премьер об=
ратил внимание на такие негативные факто=
ры, как «опережающие темпы роста импорта
по сравнению с экспортом, а также увеличе=
ние дифференциации в доходах между бед=
ными и богатыми слоями населения». «Нам
надо хорошо подумать, как эти негативные
тенденции преодолеть», — заявил А.Д. Жуков.

По сообщению
пресс�службы Правительства

Российской Федерации.

ПАНОРАМА  СОБЫТИЙ
ФЕДЕРАЛЬНЫЙ ЦЕНТР
ИНФОРМИРУЕТ

Россия — Франция:
перспективы сотрудничества
Вчера губернатор области
Е.С. Строев встретился с
представителями фирмы
«Блэклэнд» (Франция) во
главе с президентом фирмы
С. Дюпилем.

Фирма представляет собой
одно из объединений крупных
фермерских хозяйств Фран=
ции и в последние годы актив=
но занимается инвестицион=
ными проектами в сфере аг=
робизнеса в России и на Укра=
ине. В ходе состоявшейся бе=
седы был затронут большой
круг вопросов российско=
французского экономическо=
го сотрудничества, развития
взаимовыгодных экономичес=
ких связей между Орловской
областью и регионами Фран=
ции, а также отдельными
французскими компаниями.
Е.С. Строев подробно расска=

зал гостям о состоянии и пер=
спективах агропромышленно=
го комплекса области, особо
отметив роль инвестиционной
составляющей в резком повы=
шении эффективности сельс=
кохозяйственного производ=
ства на Орловщине. Во время

встречи были также рассмот=
рены предложения по органи=
зации производства зерновых
культур в ряде хозяйств обла=
сти на основе широкого вне=
дрения современных техноло=
гий.

Соб.инф.

Земля, преображенная
наукой и трудом
Об этом в еще большей степени сви=

детельствует и то, с каким усердием
орловские аграрии внедряют в практи=
ку новейшие достижения отечествен=
ных селекционеров, что в немалой сте=
пени способствовало совершению на=
стоящего прорыва в зерновом произ=

водстве. Принимая на днях в Орле пре=
зидента Российской академии сельско=
хозяйственных наук Г.А. Романенко, ор=
ловский губернатор Е.С. Строев с гор=
достью отметил: «В последние год ы
нам удалось перешагнуть заветный для
земледельца барьер — от средней уро=

жайности 25 центнеров на круг к 40=цент=
неровому  показателю по области —
этот барьер не давался нам даже в луч=
шие советские времена при обилии
удобрений и техники. Использование
современных сортов и технологий по=
зволило нам этого добиться. Можно с
уверенностью сказать, что и это дости=
жение для нас  не предел. Сполна оце=
нить подобную подвижку может тот,
кто знает, что Западная Европа путь от
25=ти к 40=центнеровому уровню уро=
жайности прошла за 15=20 лет. У нас в
последнее время появились хозяйства,

которые спокойно получают урожай
зерновых за 40=50 центнеров, и даже
целые районы, например, Должанский.
В наше время урожай определяет на=
ука, а не только удобрения и техника, и
даже не природное плодородие почвы.
Благодаря науке нынче самый слабый
по области в зерновом отношении Хо=
тынецкий район обогнал некогда самый
сильный Ливенский по урожайности.
Можно твердо заявить: Россия будет
зерновой державой благодаря нашей
сельскохозяйственной науке».

(Окончание на 2�й стр.).

О том, что на Орловщине с большим уважением относятся к
сельскохозяйственной науке, свидетельствует не только факт
проведения в Орле (в июле) Всероссийской научно9практической
конференции (на тему «Роль современных сортов и технологий в
сельскохозяйственном производстве»), а также Дня поля России
на базе Шатиловской опытной станции при полном материальном
обеспечении со стороны администрации области.
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Комбайнеры — лидеры жатвы (на 12 августа)

ИТОГИ РАБОТЫ
НАЛОГОВЫХ ОРГАНОВ

Свыше 450 миллионов рублей
дополнительно начислено в бюджеты всех
уровней Орловской области налоговыми
инспекциями. Это на 82,3 миллиона рублей
больше, чем за аналогичный период прошлого
года. Таковы итоги контрольной работы
налоговых органов Орловской области за
первое полугодие 2004 года.

В результате выездных проверок
налоговиками доначислено свыше 185
миллионов рублей (на 44% больше
соответствующего периода 2003 года). По
результатам проверок инспекторами
налоговой отчётности непосредственно в
налоговой инспекции (камеральные проверки)
доначислено налогов и санкций на сумму 153,
5 миллиона рублей.

Также увеличилось число встречных
проверок по запросам налоговых органов
других регионов страны.

СТУДЕНТЫ ОрёлГТУ
ПРОШЛИ ОБУЧЕНИЕ
НА ОСПАЗе

55 студентов третьего и четвертого курсов
Орловского государственного технического
университета, согласно заключенному в июне
этого года соглашению между предприятием
ОСПАЗ и ОрёлГТУ, прошли производственную
практику на Орловском сталепрокатном
заводе по специальностям “Технологические
машины и оборудование”,
“Приборостроение”, “Машины и технология
обработки металлов давлением”,
“Металлообрабатывающие станки и
комплексы”.

Студентов закрепили за
высококвалифицированными специалистами,
которые помогли ребятам изучить
особенности технологического процесса
изготовления деталей. Практиканты трудились
в цехах металлокорда, электросварных труб и
металлоизделий, товаров народного
потребления, сталепроволочно=канатном и
калибровочном цехах, ремонтно=
инструментальном управлении и
технологической службе. Студентам  также
был открыт доступ к технической и другой
документации предприятия.
Информагентство «ОП».

ЛИВЕНСКИЕ ВЕТЕРАНЫ
ВЫРАЗИЛИ ПРОТЕСТ

Ливенский городской совет ветеранов
войны, труда, Вооруженных сил и
правоохранительных органов направил
письма Президенту РФ, Государственной
Думе и аппарату партии “Единая Россия”, в
которых выражено категорическое несогласие
с заменой льгот на денежные выплаты.

По мнению председателя совета
С.Д. Никитина, реформа в ее нынешнем
варианте непродумана и неподготовлена.
Отмена льгот должна происходить в
дифференцированном порядке. С ним
согласны и другие ветераны Великой
Отечественной. Обращения к высшему
руководству страны они называют жестом
отчаяния.
Владимир БАРАБАНОВ.
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